
Übersicht
des Sportausschusses 25.08.2022
über die vom Sportausschuss in seiner Sitzung am 25.8.2022 gefassten Beschlüsse:

Öffentliche Sitzung

TO.-
Punkt

Beratungsgegenstand Ergebnis
(Kurzfassung)

Beschl.-
Nr.

1. Anerkennung und ggf. Erweiterung der
Tagesordnung

Die Tagesordnung
wurde anerkannt.

6/22

2. Anerkennung der Niederschrift über die
Sitzung des Sportausschusses am 9.6.2021

Der Ausschuss
erkannte die
Niederschrift vom
9.6.2021
einstimmig an.

7/22

3. Bericht über die Ausführung der in der
Sitzung vom 9.6.2021 gefassten Beschlüsse -
öffentlicher Teil -

Der
Sportausschuss
nahm Kenntnis.

4. Bericht über die Aktivitäten des
Stadtsportverbandes

Herr Scharenberg
berichtete über die
Aktivitäten des
Stadtsportverbands
.

5. Einwohnerfragestunde Das Projekt
Bahnhof Brückberg
wurde
angesprochen.

6. Sanierung Kunstrasenplätze; Sachstand Der
Sportausschuss
nahm Kenntnis.

7. Antrag zu Mädchen/Frauenfußball in
Siegburg;
Antrag gemäß § 17 der Geschäftsordnung

Es wurde kein
Beschluss gefasst.
Der
Stadtsportverband
begleitet das
Projekt und
informiert den
Ausschuss.

8. Bekanntgaben Es erfolgten keine
Bekanntgaben.

9. Verschiedenes Ein Thema wurde
erörtert.
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Niederschrift

über die vom Sportausschuss in seiner Sitzung am 25.8.2022 gefassten Beschlüsse:

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 18:34 Uhr

Ort der Sitzung: Am Turm 32, 53721 Siegburg

Anwesend waren:

Vorsitzender
Herr Frank Sauerzweig SPD

Ratsmitglieder CDU
Herr Alexander Bermann CDU
Frau Maria-Franziska
Burgemeister

CDU

Petra Schonlau
Vertreterin für Herr Dr. Dirk
Schulte

CDU

Herr Ingo Siebenmorgen CDU

Sachkundige Bürger CDU
Herr Thomas Eickmann CDU
Herr Erik Ring CDU
Herr Michael Römer CDU

Ratsmitglieder SPD
Frau Petra
Grammersbach

SPD

Frau Gaby Körner SPD
Herr Oliver Schmidt SPD

Ratsmitglieder Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Herr Charly Halft
Vertreter für Herr Peer Groß

GRÜNE

Herr Heiko Nonnemann
Vertreter für Herr Klaus Josef
Knein

GRÜNE

Frau Britta Pahlenberg GRÜNE

Sachkundiger Bürger Bündnis 90/DIE

GRÜNEN
Herr Gökhan Cinkil GRÜNE

Sachkundiger Bürger FDP
Herr Manuel Wirtz FDP

Ratsmitglied SBU
Herr Hans-Joachim
Neumes
Vertreter für Herr Patrick Pazur

Mitglied
Integrationsrat

Beratende Mitglieder
Herr Ali Bulut
Vertreter für Herr Zeljko Barisic

Mitglied
Integrationsrat

Herr Dr. Helmut Fleck Volksabstimm
ung

Verwaltung und Gäste
Herr Stefan Rosemann
Herr Heinz Walter Pütz
Frau Angelika van Doorn
Frau Lisa Reitz
Herr Boris Scharenberg
(Stadtsportverband)
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Öffentliche Sitzung

TO-
Punkt

Beratungsgegenstand Dienststelle

1. Anerkennung und ggf. Erweiterung der Tagesordnung 51

Herr Ausschussvorsitzender Sauerzweig begrüßte alle Anwesenden, eröffnete
die Sitzung und stellte fest, dass der Sportausschuss ordnungsgemäß einberufen
und beschlussfähig sei.

Die Tagesordnung wurde einstimmig von den Ausschussmitgliedern angenommen.

Einstimmiger Beschluss:

2. Anerkennung der Niederschrift über die Sitzung des
Sportausschusses am 9.6.2021

51

Der Ausschuss erkannte die Niederschrift vom 9.6.2021 einstimmig an.

Einstimmiger Beschluss:

3. Bericht über die Ausführung der in der Sitzung vom 9.6.2021
gefassten Beschlüsse - öffentlicher Teil -

51

Der Sportausschuss nahm Kenntnis.

4. Bericht über die Aktivitäten des Stadtsportverbandes

Der Vorstandsvorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Boris Scharenberg,
berichtete über die Aktivitäten der vergangenen Monate. Die Fördergelder für
„Moderne Sportstätte 2022“ seien bis auf 9,14 € in Anspruch genommen worden.
Herr Scharenberg berichtete von den Fortbildungen, die in diesem Jahr zum
Thema „Prävention sexualisierter Gewalt“, „Gendern“ und „Umgang mit Bildern auf
den Webseiten der Vereine“ stattfänden. Zudem informierte er vom „Vorsitzenden-
Stammtisch“ am 11.9.2022. Er hätte sich beim Internationalen Kinder-, Jugend-,
Kultur- und Sportfest über eine größere Beteiligung der Sportvereine gefreut.

Vertreter der SPD und CDU bedankten sich für die Arbeit des
Stadtsportverbandes.

Ja: 17
Nein: 0
Enthaltung: 0

Ja: 17
Nein: 0
Enthaltung: 0
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5. Einwohnerfragestunde

Eine Anwohnerin der Interessensgemeinschaft Brückberg stellte Fragen bezüglich
des Sportplatzes Brückberg. Hierbei ging es zunächst um die Verkleinerung des
Sportplatzes. Herr Rosemann berichtete von der Planung zweier Veranstaltungen
Ende September mit Jugendlichen und Oktober mit den weiteren Anwohnern, um
die allgemeine Gestaltung der Zug-Waggons und des Platzes zu besprechen.
Unter anderem könne hierbei auch über neue Sportprojekte in den Workshops
gesprochen werden. Eine weitere Frage der Anwohnerin bezog sich auf den
Sachstand weiterer Outdoor-Sportangebote in Siegburg, die man alternativ nutzen
könne.

Die von der Verwaltung zugesagte Auflistung ist dieser Niederschrift als Anlage
beigefügt.

6. Sanierung Kunstrasenplätze;
Sachstand

510

Die Verwaltung berichtete, dass das Büro Fischer Consulting Ende letzter Woche
die Leistungsverzeichnisse für die Kleinspielfelder an der GGS Deichhaus und im
Walter-Mundorf-Stadion zur Prüfung geschickt habe. Sobald diese abgestimmt
seien, könne mit der Ausschreibung über die Vergabestelle begonnen werden.

Der Sportausschuss nahm Kenntnis.

7. Antrag zu Mädchen/Frauenfußball in Siegburg;
Antrag gemäß § 17 der Geschäftsordnung

02

Der Sportausschuss und Herr Scharenberg einigten sich darauf, dass der
Stadtsportverband diesen Auftrag übernehmen würde. Herr Scharenberg
berichtete, dass er bereits im Kontakt mit dem SSV Kaldauen sei und schlug vor,
dass er in 4-6 Wochen nochmal nachhören würde, was sich bezüglich der
Mädchengruppe entwickelt habe. Zudem einigte man sich darauf, dass es nicht nur
um Mädchen und Frauengruppen im Fußball gehe, sondern dies auch auf andere
Sportarten bezogen werden solle.
Die Mitglieder des Ausschusses sollen über die Ergebnisse in der nächsten
Sitzung informiert werden.

8. Bekanntgaben

Es erfolgten keine Bekanntgaben.

9. Verschiedenes

Die CDU fragte bezüglich des Haushaltsansatzes von 50.000 Euro für den
Sportstättenentwicklungsplan. Der Ausschussvorsitzende merkte an, dass sich
wegen fehlender personeller Ressourcen alles um ein Jahr verschoben habe. Die
Gelder seien bereits im Haushalt eingestellt und der Prozess würde 2023
beginnen. Die Verwaltung werde eine breite Beteiligung anbieten.

Ende der öffentlichen Sitzung: 18:26 Uhr
Presse und Zuhörer verließen den Sitzungssaal.


